



Competitor Bulletin 3

December 1, 2025

B3.1 Tech Location

Tech inspection will be held in the garage of the [Raven Condo building at 5030 Snowbird Way](#), driving instructions to the building will be included in the Service Book provided to the teams.

Lieu de l'inspection technique

L'inspection technique aura lieu dans le garage de l'immeuble [Raven Condo, situé au 5030 Snowbird Way](#). Les instructions pour se rendre à l'immeuble seront incluses dans le carnet de service remis aux équipes.

B3.2 Novice Recce Meeting – Friday 7:30 am

The Novice Recce meeting is an optional meeting for teams who do not have a lot of experience writing their own pacenotes.

Réunion de reconnaissance pour les novices – Vendredi 7h30

La réunion de reconnaissance pour les novices est une réunion facultative destinée aux équipes qui n'ont pas beaucoup d'expérience dans la rédaction de leurs propres notes de parcours.

B3.3 Novice Drivers Meeting – Friday 4:30 pm

There is a MANDATORY Novice driver's meeting for all novice designated drivers at 4:30 on Friday at the Westridge warming hut.

Réunion des conducteurs novices – Vendredi 16h30

Une réunion OBLIGATOIRE pour tous les conducteurs novices désignés aura lieu vendredi à 16h30 au refuge chauffé de Westridge.

B3.3 Current Documents

The Virtual Notice Board will have the most current version of documents posted in the Detailed Event Information section.

Documents actuels

Le tableau d'affichage virtuel contiendra la version la plus récente des documents publiés dans la section « Detailed Event Information ».

B3.4 Temporary Operating Permits

ICBC Temporary Operating Permits are approved for this event and are now available.

Permis d'exploitation temporaires

Les permis d'exploitation temporaires de l'ICBC pour cet événement ont été approuvés et sont maintenant disponibles.

Keith Morison
Clerk of the Course